

Día del Internet ¿Y qué hay del hardware?

El 17 de mayo se conmemoró el Día del Internet, sin duda una fecha significativa para el mundo, considerando que la forma en que nos comunicamos y trabajamos cambió para siempre gracias a la red.

En Chile, el 96,5% de los hogares ya posee acceso a la red, de acuerdo con datos de Subtel, y su importancia es tal, que un fortuito apagón masivo o una caída global de servidores nos hace pensar qué haríamos, y cómo funcionaríamos sin conexión.

Por ese motivo, nunca hay que perder de vista la relevancia del hardware, y a nivel usuario es muy sencillo aplicar algunas medidas preventivas, que nos permitan continuar accediendo a los archivos, y

de esa forma ser más independientes de la red.

Los dispositivos y componentes de almacenamiento aumentan su capacidad, y lo que antes eran simples unidades USB, hoy han variado a nuevos formatos extremadamente portables, como un SSD, e incluso en versiones cifradas, que dificultan que los datos privados lleguen a manos inapropiadas.

En este Día del Internet es necesario reflexionar sobre la importancia del hardware y de los formatos físicos, que hacen posible la existencia de esta gran red.

Francisco Silva
Country Manager Chile
- Perú de Kingston
Technology